



Pièces	5 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	83818027
Prix	1 690 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Charmante villa située sur la commune de Menton avec vue mer et montagnes. Installée sur un terrain de 4 677m² avec piscine, cette propriété entièrement rénovée de 220m² habitable élevée sur 3 niveaux se compose de la manière suivante : Au premier niveau :- un appartement- un séjour / cuisine- une chambre- une salle d'eau avec toilette- un garage Au deuxième niveau :- une séjour- une cuisine- une chambre- une salle de bains- un toilette- débarras Au troisième niveau :- une mezzanine / chambre- salle de douche Les honoraires d'agence sont à la charge du vendeur. "Les informations sur les risques ...

Charming villa in Menton with sea and mountain views. Set in 4,677 sqm of land with a swimming pool, this fully renovated 3-storey property offers 220 sqm of living space and is composed of: On the first level:- a flat- a living room / kitchen- one bedroom- a shower room with toilet- a garage Second floor :- a living room- a kitchen- a bedroom- a bathroom- a toilet- storage room On the third level :- mezzanine / bedroom- shower room Agency fees are payable by the vendor. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

VALERI AGENCY BY JM BAREI

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

